



L'église Saint-Hilaire (Melle) accueille une œuvre de grande ampleur

publié le 04/04/2011 - mis à jour le 30/12/2014

Le chœur du designer Mathieu Lehanneur à découvrir

Descriptif :

Un très impressionnant dialogue entre art roman et création contemporaine

L'idée du designer Mathieu Lehanneur [↗](#) s'appuie sur la figure des courbes de niveau, son chœur marmoréen se présente comme une masse lumineuse entre strates et escaliers, paysage minéral fondu au centre d'une architecture [↗](#) grandiose.

L'église communale a fait l'objet d'une commande publique entre 2003 et 2007 dont on suivra le déroulement sur le site de la Liturgie Catholique [↗](#)

Le Pays Mellois conforte son installation dans l'art contemporain, à quelques semaines de l'ouverture de sa biennale.



choeur_Lehanneur (Flash Vidéo de 521.5 ko)
Le chœur de l'église St Hilaire de Melle, une œuvre de Mathieu Lehanneur

Document joint

 Un nouveau choeur à Saint Hilaire (PDF de 409.4 ko)
Descriptif complet du projet inauguré le 8 avril



Académie
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**